



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



CLAUDIA SHEINBAUM, EN EL G-20 PROPONE “SEMBRAR PAZ Y VIDA”, EN LUGAR DE GUERRAS



Claudia Sheinbaum ya se encuentra presente en la Cumbre de Líderes del G20, que este año tiene como sede la ciudad de Río de Janeiro, en Brasil. Ahí la mandataria propuso sembrar paz y vida, en lugar de guerras. La propuesta, dijo, es establecer un fondo para destinar el uno por ciento del gasto militar de los países para llevar a cabo el programa de reforestación más grande de la historia. “Significaría liberar unos 24 mil millones de dólares al año (12 veces lo que ya destina México) para apoyar a 6 millones de sembradores de árboles que reforestarían 15 millones de hectáreas, algo así como cuatro veces la superficie de Dinamarca, toda la de Guatemala, Belice y el Salvador juntos, o 30 por ciento la de Suecia”, dijo. Cabe recordar que el Foro Internacional del G20 reúne a los líderes de las principales economías mundiales. El objetivo de este encuentro es debatir y fomentar la colaboración en cuestiones financieras y económicas a nivel global. En este marco la presidenta mexicana ya se reunió con sus homólogos de Francia, **Emmanuel Jean-Michel Frédéric Macron**, con el presidente de Estados Unidos, **Joe Biden** y con el primer ministro de Canadá, **Justin Trudeau**.

DIPUTADO RICARDO MONREAL CONFIRMA QUE LOS MÁS DE DOS MIL ASPIRANTES QUE SE HAN REGISTRADO PARA PARTICIPAR EN ELECCIÓN DE JUECES, MINISTROS Y MAGISTRADOS ESTÁN EN PROCESO DE VALIDACIÓN



Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), en la Cámara de Diputados, confirmó que el Comité de Evaluación del Poder Legislativo ha recibido los registros de más de 2 mil 300 personas interesadas en participar en las elecciones de junio del próximo año para convertirse en jueces, magistrados o ministros. El legislador detalló que la solicitud de la mayoría de esas personas se encuentra en proceso de validación. Monreal llamó a quienes estén interesados porque aún están a tiempo de participar, pues el plazo de registro vence el 24 de noviembre.

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ GRAN OPERADOR POLÍTICO



El coordinador de la bancada de Morena en el Senado, **Adán Augusto López** ha dado muestras de gran operación política a unos meses de que inició la 65 Legislatura, y es que se ha dedicado a construir los acuerdos necesarios para lograr que, por lo menos una decena de las reformas recientemente aprobadas hayan sido por unanimidad. Incluso en temas ríspidos como la reelección de la presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos pues recordemos que el legislador logró consolidar los consensos al interior de su bancada. Así que no es de sorprender que en el último tramo del presente



periodo ordinario de sesiones que concluye en diciembre logre consolidar el proyecto de decreto de reformas constitucionales que plantea la extinción de algunos órganos autónomos y que aún está en análisis en la Cámara de Diputados con miras a mejorar su contenido. Además de que tendrá un papel importante en el análisis de la Ley de Ingresos y la Miscelánea Fiscal que se va a aprobar en los próximos días. No lo perderemos de vista.

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, PRESIDENTE DEL SENADO INFORMA QUE MÁS DE DOS MIL PERSONAS SE HAN INSCRITO PARA ELECCIÓN DE JUECES, MINISTROS Y MAGISTRADOS



El proceso para renovar el Poder Judicial de la Federación sigue su curso y a decir del presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña** ya van más de dos mil personas se han registrado para participar en la elección que se llevará a cabo el próximo año. **Como sabemos** este proceso permitirá elegir a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), así como a magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Recordemos que la convocatoria para el registro de aspirantes estará abierta hasta el 24 de noviembre, y los interesados pueden inscribirse tanto en línea como en las oficinas de partes del Congreso.

SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA LISTO PARA ANALIZAR LEY DE INGRESOS Y MISCELÁNEA FISCAL 2025



El presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público del Senado, **Cuauhtémoc Ochoa Fernández** tendrá días de intenso trabajo, ya que junto con los y las legisladoras de este órgano legislativo analizarán la Ley de Ingresos y la Miscelánea Fiscal que forman parte del paquete económico del próximo año. Frente al secretario de Hacienda y Crédito Público, **Rogelio Ramírez de O**, el legislador expresó que el humanismo que impulsa la presidenta **Claudia Sheinbaum** es base del paquete económico para el bienestar social equitativo, inversión pública estratégica, disciplina fiscal con austeridad y simplificación con eficacia operacional. Además, explicó que la federación está muy optimista en cuanto al pronóstico del tipo de cambio promedio para 2025, situado en 18.7 pesos por dólar. Recordemos que el Paquete Económico 2025, considera un crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de entre el 2 y 3 por ciento. También estima un gasto de 9 billones 302 mil millones de pesos y un déficit presupuestario de un billón 170 mil 566 millones de pesos.

SENADOR IGNACIO MIER ADELANTA QUE CONTINUARÁ EL TRABAJO CONJUNTO EN EL CONGRESO PARA APROBAR REFORMAS PENDIENTES



El vicedirector de Morena en el Senado, **Ignacio Mier Velazco**, adelantó que continuará el “trabajo coordinado y la unidad entre el Poder Legislativo, por lo que se espera que las reformas pendientes se aprueben antes de que concluya el periodo ordinario de sesiones que culmina el 15 de diciembre. En este sentido, aseguró que en los próximos días se dará continuidad a la discusión de las reformas que se tienen pendientes del llamado “Plan C”, de las cuales, indicó que de las 17 ya se aprobaron siete, más las que envió la presidenta Claudia Sheinbaum. Estaremos atentos.



DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR: URGE COORDINAR ESFUERZOS PARA GARANTIZAR SEGURIDAD HÍDRICA



Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados no cesa en sus actividades y los fines de semana los dedica a reunirse en todo el país con los liderazgos de Morena y sus aliados para construir el segundo piso de la Cuarta Transformación, por ello utilizó los días de asueto para visitar el estado de Hidalgo, Querétaro y otras entidades donde encabezó una serie de mesas de trabajo, foros y reuniones en los que promueve los planes que en materia de vivienda, desigualdad, seguridad, agua, pobreza y obras de infraestructura que tiene la presidenta. Para muestra basta mencionar que hace unos días el legislador realizó el foro “Construyendo la estrategia hídrica del segundo piso”, un espacio que reunió a líderes legislativos, especialistas y autoridades con el objetivo de definir una hoja de ruta para enfrentar los desafíos de la gestión del agua en México. En el evento Ramírez Cuéllar, destacó la urgencia de contar con una estrategia hídrica robusta y sustentable para garantizar el derecho humano al agua en el país. Subrayó que la crisis hídrica no solo afecta a México, sino que representa una tragedia de alcance internacional.

SENADORA ANA LILIA RIVERA CELEBRA QUE SE ELEVE A RANGO CONSTITUCIONAL SIEMBRA DEL MAÍZ BLANCO



La senadora **Ana Lilia Rivera Rivera**, se encuentra muy contenta, pues la siembra del maíz blanco no modificado genéticamente se elevará a rango constitucional. La legisladora manifestó su respaldo al pronunciamiento de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, en este sentido, al considerar que esto ayudará a la conservación de la biodiversidad y la salud de las y los mexicanos”. Recordemos que la tlaxcalteca desde hace casi tres décadas es una férrea defensora de esta semilla. Ante el permanente acoso y amenaza del maíz transgénico, festejo y agradezco la determinación de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum para impulsar la aprobación de reformas constitucionales”, agregó. La presidenta de la Comisión de Defensa Nacional hizo hincapié en que nuestro país debe seguir legislando para fortalecer leyes en materia de alimentación, etiquetado frontal de alimentos y protección al maíz nativo. Rivera Rivera expuso que desde el Senado de República seguirá trabajando por Tlaxcala y el resto del país, para lograr un mayor control en la aplicación de plaguicidas altamente peligrosos, mismos que actualmente se utilizan en la agricultura y que pueden dañar seriamente la salud de los consumidores. Muestra de su compromiso con la alimentación recientemente, fue nominada por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) para recibir el reconocimiento de “Heroína de la Alimentación 2024”, por su labor en la defensa y promoción de políticas en la materia.

SENADOR AGUSTÍN DORANTES: “ES MOMENTO DE RECONECTAR CON LA SOCIEDAD”



El senador del PAN **Agustín Dorantes Lámbarri** coincidió con el nuevo dirigente de su partido, Jorge Romero y consideró que en el PAN es momento de renovación y de replanteamiento. por lo que se comprometió a reconectar con la sociedad. En este sentido, el legislador ya se propuso estar más cerca de sus representados y recorrer, calle a calle y colonia tras colonia de todos los municipios del país. “Como ha ofrecido el nuevo presidente, volveremos a defender nuestras causas, a ser opción y a ofrecer alternativas a mexicanos sin esperanza. El Partido es la mayor oposición del país: la más numerosa y la más comprometida”, señaló.



DIPUTADO FERNANDO CASTRO TRENTI PLANTEA APOYOS A LA INDUSTRIA VITIVINÍCOLA



El diputado de Morena **Fernando Castro Trenti** está muy comprometido con sus representados y por ello, presentó una propuesta con la intención de promover, apoyar, fomentar y proponer políticas públicas para el fomento de la industria vitivinícola nacional. En el punto de acuerdo el legislador pide a las Secretarías de Gobernación, Economía, Hacienda y Crédito Público, Relaciones Exteriores, Turismo, Educación Pública, Medio Ambiente y Recursos Naturales y Salud, que procedan a la instalación e implementación de la Comisión Intersectorial de Fomento a la Industria Vitivinícola. En el documento, el también presidente de la Comisión de Administración de la Cámara de Diputados, explica que debido a la gran demanda y el aumento de competitividad en la producción del vino en México, el honorable Congreso de la Unión aprobó en 2018 la Ley de Fomento a la Industria Vitivinícola, la cual, fue publicada en el Diario Oficial de la Federación el 28 de mayo de 2018.

MINISTRA DE ALBERTA ADVIERTE QUE PODRÍAN EXCLUIR A MÉXICO DEL T-MEC SI NO ENDURECE RESTRICCIONES A PRODUCTOS CHINOS



Los desafíos para México en vísperas de la revisión del T-MEC se hacen presentes y es que ahora la Primera Ministra de Alberta, Canadá, **Danielle Smith**, coincidió con el Primer Ministro de Ontario, **Doug Ford**, de que Canadá y Estados Unidos consideren excluir a México del acuerdo comercial de América del Norte (T-MEC) si nuestro país no endurece las restricciones a productos chinos. La Ministra consideró que China está vaciando al sector manufacturero de Estados Unidos y Canadá.

"El verdadero problema que tenemos con México es que todavía no es un socio igualitario con Estados Unidos. Y, además, invita a China a comprometer inversiones en México que están vaciando al sector manufacturero tanto de Estados Unidos como de Canadá. "Por esa razón creo que debemos adoptar un acuerdo bilateral. Poner primero a Canadá. Y si no, entonces ciertamente debemos prepararnos para trabajar con Estados Unidos en cualquier producto que necesiten para que podamos tener una relación constructiva y creo que nuestro liderazgo va a ser en energía", aseguró.

www.hectormunoz.com.mx/

[@hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/hectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz